

B I O G R A F I A

Jorge Elias Andrónico Antequera, Carnet N° 57643 de Tocopilla, Prov. de Antofagasta (2a. Región), nacido el 11 de Julio de 1949 en la ciudad de Tocopilla. De niño fué muy bueno y responsable, muy inteligente y despierto, respetuoso con sus mayores y en especial con sus padres.

Hizo sus primeros estudios en la escuela N° 7 de su ciudad natal, en la cual se distinguió por su aplicación, obteniendo muy buena notas, alcanzando, siempre, los primeros lugares. Continuó sus estudios secundarios en el Liceo de Hombres de Tocopilla, aquí hace grandes amigos, los cuales seguirán con él en la Universidad ~~y abrazando ideas de izquierda~~ y egresa del Liceo en 1967. Se hace militante del Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR).

En 1968 ingresa a la Universidad Técnica del Estado, sede Antofagasta en Ingeniería Ejecución Eléctrica, egresando en 1973.

Con su hermano Juan Carlos, participa en los trabajos de verano que se hacían en ese tiempo, yendo a Calama a trabajar en una población marginal en una postación para alumbrado, sacrificando, por cierto, sus propias vacaciones sin importarle mucho, por hacer algo en favor de sus hermanos más desvalidos.

En 1973 viaja a Santiago radicándose aquí, en donde lo sorprende el golpe militar; pero él sigue trabajando.

En Abril de 1974 se casa con su novia de su ciudad natal, alumna de periodismo de la Universidad del Norte, sede Antofagasta, señorita Patricia Ramos Casanueva, viviendo en Paraguay 1473, La Granja, junto a su esposa, su madre, hermano Juan Carlos y su hermana Arety Katerine, hasta que lo sorprende el fatal día 3 de Octubre de 1974, en que fué detenido y posteriormente desaparecido. Su detención se llevó a cabo en su mismo hogar, en donde estaba con toda su familia.

Muy buen hijo, esposo y hermano. Su espíritu humanista lo hizo abrazar esa idea política.

B I O G R A F I A

Juan Carlos Andrónico Antequera, carnet de Ident. N° 58.451 de Tocopilla, Prov. de Antofagasta (2ad. Región), nació 21 20 de Diciembre de 1950 en Tocop.

De niño fué muy tranquilo y de muy buen corazón, respetuoso con sus mayores y muy querendón de su madre.

Hizo sus primeros estudios en la escuela de hombres N° 7 de su ciudad natal; continuó sus estudios secundarios en el Liceo de Hombres de Tocopilla, terminando en Diciembre de 1968.

Sigue sus estudios universitarios en la ciudad de Antofagasta, en la Universidad del Norte de esa sede, en sociología, de la cual se retira en 1973 a consecuencia del golpe militar, ~~sus ya era militante del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR)~~ alcanzando a perfilarse.

Tengo que relatar que tiene grandes cualidades para hacer amigos, los cuales han sentido mucho lo que actualmente le sucede; en la Universidad se habló mucho de su caso, ~~lamentandole mucho sus compañeros~~. Siempre llegaban a nuestro domicilio muchos de sus amigos y compañeros, con los cuales compartía agradables ~~de amistad~~ *momentos de amistad.*

En vacaciones de verano ^{verano} se enrolaba en los grupos de trabajo de ~~los universitarios~~ que realizaban labores en el pueblo de Calama, sacrificando sus vacaciones para ayudar a los necesitados.

En 1974 se viene a Santiago junto con su madre y hermana a vivir con su hermano mayor Jorge Elías. Se matricula en el DUOC haciendo un curso en "refugado de cobre" mientras hace diligencias para entrar en la Universidad Católica y proseguir sus estudios, en esto lo sorprende el fatal día de su detención y posterior desaparición, este día dué el 4 de Octubre de 1974

No alcanza a darse a conocer mucho en su barrio por el corto tiempo que vive en él, aunque mantenía buenas relaciones con los vecinos más próximos, dado a su trato amable y atento.

Es un excelente hijo, muy buen hermano, muy querido por sus amigos y compañeros por sus dotes humanas y afectuoso trato.

* *Participó en la U. por el FER.*